



RECOPIACIÓN DE LOS HECHOS MÁS DESTACADOS



Ignacio Requejo, Julio Pindado, Beatriz Martínez, Belén Lozano y Rodrigo Durán con el certificado de los premios obtenidos.

Presentada la memoria del 5º año de la Cátedra de Empresa Familiar y el MBA DEF

L.G.

La Facultad de Economía acogió ayer la presentación de la memoria de la Cátedra de Empresa Familiar y que recoge los éxitos a nivel investigador, docente y apoyo a la actividad empresarial. Desde el punto de vista investigador, destaca la publicación en revistas especializadas como Corporate Governance. También tres investigadores de la Cátedra (Belén Lozano, Beatriz Martínez y Julio Pindado) obtuvieron el Premio al Mejor paper presentado en 2013 International Family Enterprise Research Academy Conference, el congreso científico internacional de mayor prestigio. Ignacio Requejo obtuvo el premio al mejor evaluador del

citado congreso, mientras que Rodrigo Durán fue distinguido con el premio al mejor trabajo de la rama de conocimiento de Ciencias Sociales y Jurídicas del certamen de Divulgación Científica.

En docencia destacan los buenos resultados del MBA en Dirección de Empresas Familiares, que manifiesta su éxito en términos de inserción laboral con gran satisfacción de alumnos y empresas. Finalmente, el apoyo a la actividad empresarial se ha cristalizado en el networking empresarial que la Cátedra organiza todos los meses en Salamanca y la entrega del III Premio Empresa Colaboradora MBA DEF, que fue concedido a Grupo Global Exchange.